



andalucía

La Universidad de Granada lidera el ránking iberoamericano por su labor en investigación

La Universidad de Granada (UGR) se sitúa entre las instituciones académicas que lideran un ránking elaborado por SCImago Research Group, que analiza la producción científica de universidades y centros de investigación de nueve países iberoamericanos en el periodo 1990-2004.

Según informó ayer la institución académica granadina, en el ránking fueron seleccionadas las 621 instituciones que acumularon más de 100 artículos científicos en publicaciones indexadas en la base de datos Thomson Scientific (ISI).

Según la lista, los nueve países con mayor producción científica en Iberoamérica son Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Cuba, España, México, Portugal y Venezuela.

En lo relativo a universidades y centros de investigación, los primeros lugares en el indicador de producción general son ocupados por instituciones con más de 5.000 publicaciones, como es el caso de la Universidad de Granada, que entre 1990-2004 llegó a publicar 10.323 publicaciones científicas.

Artículo publicado el día 20/09/2006



-  [Las mil facetas de Joel Liennel](#)
-  [La lengua de signos se quita las cadenas](#)
-  [Clin doeil... la gran fiesta de la cultura sorda](#)
-  [El Patio de los leones de la Alhambra](#)
-  [El futuro de Laurent City se debate en la red](#)

Cuenta atrás para el DNI digital

-  [Las mil facetas de Joel Liennel](#)

Terra castigada por "mala"

"Superman" se hace taxista

-  [El futuro de Laurent City se debate en la red](#)